

Sébastien Erbeia ainsi que tous les collaborateurs du

Restaurant du Cheval-Blanc

à Vandœuvre, s'associent au chagrin de la famille pour annoncer le décès de

Monsieur

Giancarlo CARUGATI

fondateur du restaurant du Cheval-Blanc, et retraité de celui-ci depuis maintenant huit ans.

Nous tenons à exprimer toute notre gratitude à Giancarlo pour l'homme qu'il a été et le travail qu'il a accompli, qualités qui ont fait de notre établissement ce qu'il est aujourd'hui.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.